

【R5・9・16 令和 5 年度福島町敬老会祝辞】

あらためまして、おはようございます。

沢山の皆様のご出席をいただき、盛会裏に敬老会が開催されますことを心からお喜び申し上げます、感謝と敬意の気持ちを込めて心からお祝いを申し上げます。

皆さんにお会いでき大変うれしく思っております。

この夏は、北海道内でも真夏日が44日も続き、福島も、今まで経験したことがない厳しい暑さでした。皆さん、体調は大丈夫でしたでしょうか？ 温暖化が進み北海道でもエアコンを考慮しなければならないとして、町としても、来年度に向けて保育所・学校など全体的に検討することになっております。

新型コロナウイルス感染症の規制が緩和されましたが、以前より感染状況の把握がわかりづらくなり、近隣町の発症状況等からもまだまだ安心できませんし、インフルエンザ発症の時期にもなりますので、油断なく、「手洗い・うがい・マスク」の徹底を続けていただきたいと思います。

何よりも健康が第一です、健康の秘訣は、あまりくよくよせず、明るく、楽しく、マイペースが良いようですし、よく食べ、よく働き、運動をし、よく寝ることと言います。特にしっかりと食べることが大切です。健康、長寿のために好き嫌いをせず、「ツルツル飲まずに、良くカメカメ」を思い出しながら、色んなものをしっかり食べていただきたいと思います。

残暑まだまだ厳しい日が続いておりますが、稲穂も黄金色となり稲かりも始まりました、いよいよ秋となり、朝晩は、大変冷え込んでまいります、どうか風邪をひくことのないようお体をご慈愛いただきたいと思います。

この後、暫くぶりに黒石八郎さんの漫談が予定されております、マスクをしておりますから遠慮なく口を大きく開けて、一杯笑って大いに楽しんでいただきたいと思います。

皆様のご健康を心からご祈念いたしまして措辞ですが挨拶とさせていただきます。
ありがとうございました。